ていく」桜が原中学校

Cプロジェクトをはじめました!

生徒会長宣言 桜が原中学校は開

わたしたちの学校紹

21

/教職員数43

桜馬場2丁目487番地1

☎55 1166 校長: 渕 昭夫

762人、大村市で一番新しく、大きな中学校です。 桜が原中学校の生徒は生徒会活動にとても協力 して22年目で、 生徒数は

的です。ぼくもリーダーシップを発揮して、全校生徒

でも、地域に根ざした活動を進めていきたいと考えています。 丸となって、新しいことにチャレンジしていきたいです。その中 まずは公約として掲げた「規範意識の向上」を目指

良くなっていこうという意識を高めて、成長していく中学校にして 生徒全員が意見を出し合える機会をたくさん設け、みんなで

活動で約6万個のキャップが集まりんの生徒が協力してくれて、2回の

2時間の活動でした。「また来年も来て 発見をし、地域の方ともお話しながら、 なゴミが落ちてたんだ!なんていろんな わざキャップを集めていてくださった自治 るを復活させました。こんなところにこん Cプロジェクトのことをご存じで、わざ 数年間おやすみしていた地域清掃活 」と言われるとうれしくなります。

会役員の毎朝の呼びかけに、 た。その名も「Cプロジェクト」

ために、小さなことからはじめまし す。世界の子どもたちと地球環境の

]!生徒 たくさ

で、ポリオのワクチン1人分になりま ペットボトルのキャップ2,000個

清掃活動 うございました。 飛活動でお! 来年度も地!

会の方々ありがと

昼休みはグラウンドに出て

思いっきり遊んでいる!

合唱コンクールに すごく燃える!

世域



校長先生が毎朝校門で 私たちを迎えてくれる!

先生と生徒の コミュニケーションがとれている!

桜が原中学校の



